

Ataques en Líbano:

Israel evalúa posible ofensiva terrestre contra Hezbolá

El Presidente Biden dijo que una "guerra total" es posible, pero también evitable.

FRANCE PRESSE

Israel anunció que prepara una "posible" ofensiva terrestre en Líbano, tras varios días de bombardeos contra posiciones del movimiento islamista libanés Hezbolá, en una escalada que puede conducir a una "guerra total" en Medio Oriente, según advirtió el Presidente de EE.UU., Joe Biden. "Se pueden oír los aviones desde aquí; estamos atacando todo el día. Tanto para preparar el terreno ante una posible entrada, como para seguir atacando a Hezbolá", declaró el jefe de las Fuerzas Armadas israelíes, el teniente general Herzi Halevi, ante una brigada de tanques, indicó un comunicado castrense.

"Su entrada allí con fuerza (...) mostrará (a Hezbolá) lo que es encontrarse con una fuerza de combate profesional", añadió.

El ejército israelí anunció anteriormente la movilización de dos brigadas de reserva y su despliegue en el norte del país, para "continuar el combate" contra la milicia libanesa.



LA MAYORÍA de los ataques israelíes han sido en el sur de Líbano (foto), aunque en la capital, Beirut, también ha habido bombardeos.

Biden consideró, poco después de esos anuncios, que "una guerra total es posible", aunque también aseguró, en declaraciones a la cadena ABC, que "todavía está en juego la oportunidad de llegar a un acuerdo que podría ser un cambio fundamental para toda la región". Más tarde, la Casa Blanca dijo que está trabajando con sus aliados, incluida Francia, para lograr un alto el fuego entre Israel y el grupo libanés, y "evitar una guerra más amplia".

"El infierno se está desatando en Líbano"

Israel —que afirma que su ofensiva busca asegurar el regreso a sus hogares de los habitantes del norte desplazados por los enfrentamientos con Hezbolá—, bombardeó por tercer día consecutivo el sur y el este de Líbano, dos bastiones de Hezbolá (que es respaldada por Irán).

Al menos, "51 personas murieron y 223 resultaron heridas" en varios bombardeos ayer, que también tuvieron como objetivo

pueblos fuera de los bastiones del movimiento, indicó el ministro de Salud libanés, Firass Abiad.

Más de 90.000 personas se vieron forzadas desde el lunes a abandonar sus hogares en Líbano a causa de los ataques israelíes, informó la Organización Internacional para las Migraciones, una agencia de la ONU.

El ejército israelí indicó que en ese período bombardeó "más de 2.000" posiciones de Hezbolá, incluyendo "varios cientos" ayer.

El lunes, los primeros ataques israelíes masivos en Líbano mataron a 558 personas e hirieron a más de 1.800, según las autoridades libanesas, la cifra más alta en un día desde el final de la guerra civil en el país (1975-1990).

El secretario general de la ONU, António Guterres, advirtió en una reunión de urgencia del Consejo de Seguridad sobre la situación que "el infierno se está desatando en Líbano". "Todos debemos alarmarnos por la escalada; Líbano está al borde del abismo", insistió, repitiendo que "el mundo no puede permitir que

Líbano se convierta en otra Gaza".

En Israel, en tanto, las sirenas antiaéreas sonaron al amanecer en Tel Aviv, 100 km al sur de la frontera libanesa, cuando Hezbolá disparó un misil tierra-tierra que fue interceptado, según el ejército, que aseguró que fue la primera vez que un misil de esa milicia alcanza la zona.

El movimiento libanés afirmó que el objetivo del misil era la sede del Mosad, la inteligencia israelí, considerada "responsable del asesinato de los líderes" de Hezbolá "y de las explosiones de buscapersonas y walkie-talkies" la semana pasada, que dejaron decenas de muertos.

Por la noche, la organización proiraní Resistencia Islámica en Irak reivindicó un ataque con drones contra la ciudad portuaria de Eilat, en el sur de Israel.

El ejército israelí señaló que había interceptado un dron procedente del este y que otro había caído cerca de Eilat, en tanto que los socorristas dieron parte de dos heridos leves en el ataque.